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Gerson esteve com a equipe administrativa 
buscando o apoio à sua candidatura

Gean Loureiro acompanhou a instalação 
do espaço do partido em Lages

Gabriel Córdova deixou a Câmara, na segunda-
-feira, para assumir como secretário do Pla-
nejamento e Mobilidade Urbana da Prefei-
tura de Lages. Ele, que se elegeu com 1.390 

votos, disse que se seu mandato encerrasse hoje já es-
taria satisfeito com o que fez, porque com a ajuda do 
ex-vereador Lucas Neves e o governador Moisés, trouxe 
muitos recursos para Lages. Cita entre eles os cerca de 
R$ 1 milhão para o asfaltamento de três ruas do bair-
ro Santa Catarina. “Assumo essa função na prefeitura 
porque tenho o desejo de ajudar a minha cidade”, disse 
ele, lembrando que é engenheiro por formação. Dentre 
as atividades que pretende implementar na pasta está 
a de acelerar a elaboração de projetos (há informação 
de que estaria até voltando recursos federais por falta 
de projetos); e a fiscalização das obras em andamento. 
Promete que vai “melhorar a comissão de recebimento 
de obras, no sentido de cobrar qualidade”. De fato, hoje 
as obras da prefeitura primam pela falta de qualidade 
e a prefeitura as recebe sem questionar. Outra questão: 
a regularização fundiária que até então estava sendo 
tocada pela Secretaria da Assistência Social, vai agora 

para a nova Secretaria do Planejamento. Não faltam crí-
ticas à sua declaração, quanto ao propósito de fiscalizar 
as obras: “se não fiscalizou como vereador de oposição, 
não será agora como integrante do governo que o fará”, 
dizem. De fato, como vereador e fiscalizador do execu-
tivo teve uma atuação pífia.  Desconhecemos as nego-
ciações que levaram o vereador, eleito pelo PSL, parti-
do de oposição, obter a confiança da administração e 
galgar ao cargo de secretário de Ceron.  Há quem diga 
que política é igual nuvem, cada vez que se olha tem 
outra formação. De fato, os que estão hoje lado a lado, 
amanhã podem estar em trincheiras adversárias. Veja 
o caso do secretário Jean Pierre Ezequiel. Militante do 
PT, chegou a ser suplente de vereador, mas mudou-se 
para o PDT, sendo eleito vereador. Esteve na lista dos 
candidatos a candidatos a deputado, mas sua estrela já 
não está assim tão brilhante na administração. Sua pas-
ta perdeu duas importantes frentes de ação: a regulari-
zação fundiária, que passou agora para a nova pasta do 
Planejamento, e o setor da Habitação, que foi transferi-
do para o gabinete do prefeito. Esvaziaram a pasta da 
Assistência Social.

Gerson dos Santos esteve com o prefeito Ceron e a equipe 
administrativa buscando o apoio oficial à sua candidatu-
ra a deputado estadual pelo PSD. Isso porque, atualmen-
te, seu maior adversário, neste contexto, é o também ve-
reador Ozair Coelho (Polaco) que também disputará uma 
vaga na Assembleia. Gerson foi bem recebido, mas isso 
não significa que terá a preferência da equipe. Aliás, o 
prefeito Ceron tem dito que liberou seus comissionados 
para votar e trabalhar para qualquer dos candidatos do 
partido, sejam os dois de Lages como os demais que com-
põem a nominata do PSD.

O União Brasil montou seu QG em Lages, na Rua Coronel 
Serafim de Moura, no Centro de Lages, ao lado do Lojão 
Astral. O candidato ao governo de SC, Gean Loureiro, pres-
tigiou a estrutura quando esteve em Lages, recentemente, 
para encontro do PSD, realizado na sede do Pinheirinho. 
O pré-candidato a deputado estadual pela União, Samuel 
Ramos, é que está à frente desta iniciativa.

As mudanças na administração

Abrigo...Os moradores de rua não estão ocu-
pando apenas a praça do terminal “Hoje nós te-
mos oito pontos estratégicos na cidade vivendo 
esse problema. Temos um abrigo que funciona o 
ano todo e temos uma média de 50 pessoas que 
pernoitam lá”, explica o secretário Jean Pierre 
Ezequiel.

Vale alimentação...Servidores municipais es-
tão reclamando, porque os estabelecimentos co-
merciais de Lages não estão aceitando o Vale Ali-
mentação. Segundo o que o secretário da Admi-
nistração, Antônio Arruda, explicou recentemen-
te, isso ocorre porque a empresa que venceu a li-
citação para o fornecimento do vale está inadim-
plente com as empresas. Não pagou os estabeleci-
mentos pelos vales utilizados e agora, os mesmos 
não querem mais receber. Arruda lembra que, an-
teriormente, quando a própria prefeitura fornecia 
o vale, isso nunca aconteceu, mas foi exigência do 
Ministério Público a licitação para a contratação 
da empresa fornecedora do vale. E, quando licita-
do, a prefeitura não pode simplesmente romper o 
contrato. Há todo um processo para isso!

Coordenador...O vereador e candidato a depu-
tado estadual, Ozair Coelho, o Polaco (PSD), terá 
como coordenador de campanha o ex-secretário 
da Agricultura, Osvaldo Uncini. Na última segun-
da-feira (01) ele retomou sua cadeira na Câmara 
de Vereadores. Permanece no cargo até o dia 16 
de agosto, quando se licencia novamente. Para o 
lugar dele irá assumir, então, o suplente Felício 
Martins.

Um propósito...Conforme o recém nomeado 
secretário de Segurança, Luís Henrique de Souza, 
ainda está sendo feito o levantamento de quantos 
integrantes terá a sua pasta. Não se fala em Guar-
da Municipal, mas garantiu que a intenção é, mais 
tarde, criar a função de “Agentes de Segurança”. 
Certamente o prefeito Ceron tem um propósito 
mais amplo para instalar a Secretaria da Seguran-
ça já na reta final do seu segundo mandato.

Subsídio...O secretário da Administração, An-
tônio Arruda, observou que hoje cerca de 2% da 
população utiliza o transporte público. Temos 
267 mil pessoas usando o ônibus urbano, 240 mil 
a menos do total de usuários que havia em 2016. 
Até recentemente, a prefeitura estava cobrindo o 
deficit mensal da Transul, mas como o vereador 
Jair Júnior entrou com denúncia no Ministério 
Público, parou de pagar e agora está procurando 
uma saída jurídica para resolver o problema. O 
projeto autorizativo para pagamento do subsídio 
à Transul será reenviado à Câmara.

Mais candidatos...No final de semana tam-
bém aconteceu a convenção do Solidariedade, 
que aprovou aliança com a Frente de Esquerda 
Progressista com os nomes de Décio Lima (PT) 
ao governo e Dario Berger (PSB) ao Senado. O 
lageano Cláudio Bianchini, que é secretário ge-
ral do partido, teve seu nome homologado para 
a disputa à Assembleia Legislativa. Cláudio é o 
eterno candidato. Só que nunca vi ele fazer cam-
panha, de fato.

Com a implantação de grandes empresas como a Berneck, 
acabou atraindo pessoas para a cidade e o aumento da 
população de moradores de rua.  Existe uma regra que, 
desde que, não estejam destruindo o patrimônio público ou 
prejudicando as pessoas, podem permanecer no local. E, muitas 
pessoas da sociedade hoje acabam ajudando essas pessoas. O 
que é um processo errado. O processo correto é que se faça o 
encaminhamento ao setor de assistência”.
Explicação do secretário de Assistência Social, Jean Pierre Ezequiel 
em relação à ocupação da praça do terminal pelos moradores de rua
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